



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Presentación del espectáculo Sefarad, con Idan Raichel y Diego Guerrero, en 'Suma Flamenca 2011'

15 de Junio de 2011

El espectáculo celebra los 25 años de relaciones diplomáticas entre Israel y España. El director general de Promoción Cultural en funciones de la Comunidad de Madrid, Amado Giménez, presentará el próximo miércoles, 15 de junio a las 11:00 horas en el Teatro de La Abadía, el espectáculo Sefarad, programado en la VI edición del Festival Flamenco de la Comunidad de Madrid, 'Suma Flamenca 2011'.

Sefarad ha sido creado por el español Diego Guerrero y el israelí Idan Raichel para la sección 'Flamenco en la frontera' del festival Suma Flamenca 2011. Este es el tercer montaje de una sección en la que se han abierto las puertas a las artes hermanas del flamenco. En esta ocasión, la música del israelí Idan Raichel se mezcla con el flamenco de Diego Guerrero, celebrando los 25 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Israel y España.

En la presentación, junto a Amado Giménez participarán: el embajador de Israel, Raphael Schutz; el director de 'Suma Flamenca', Juan Verdú; y los creadores de Sefarad, Idan Raichel y Diego Guerrero.

Día: Miércoles 15 de junio de 2011

Hora: 11:00

Lugar: Teatro de la Abadía
C/ Fernández de los Ríos 42
Madrid

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 14 de junio de 2011